

萩光塩学院同窓会だより

令和2年度 萩光塩学院同窓会総会は 中止いたします

新型コロナウイルス感染症対策のため、例年8月10日に開催しております同窓会総会を今年度は中止いたします。

萩光塩学院ホームページアドレス
<http://www.hagikoen.jp>



Facebook



令和2年の同窓会



会長

(小4回生)

同窓生の皆様、お元気ですか。今年の同窓会は新型コロナウイルス拡散防止の為本当に不本意ながら中止を決定致しました。萩光塩のみならず日本中の学校の同窓会が延期・中止となつています。昨年の同窓会で「来年も又元気でお会いしましょう」と言つた私の挨拶がまさかウイルスによつて実現できなくなつたことは思ひもよりませんでした。

令和元年は超大型台風による経験したことのない暴風や大雨、線状降水帯という1ヶ所で集中的に長時間大雨が続く西日本豪雨等、災害の多い年でした。

年が明け令和2年は東京オリンピックイヤーということで、世紀の祭典の為世界の人々が日本を訪れ夢と希望の1年になるはずでした。しかし、突如出現した新型コロナウイルスにより世界中が悲劇のどん底につき落とされました。感染者、死者の爆発的増加のみならず、世界経済が打撃を受け、企業の倒産等大恐慌が起つています。

そもそも新型コロナウイルスは未知のウイルスであり、風邪の原因となる弱毒性のもので致死率はSARSやMERSに比べれば低いものです。しかしワクチンと抗ウイルス薬がまだない為、人々に不安と恐怖を与えてます。収束にはワクチンや新薬の開発が一番ですが、開発には普通3~4年かかり、開発費も300~400億円と言われてい

ます。今世界中の研究者や製薬メーカーが急務として取り組んでおり、うまくいけば来年後半にはできるとも言われますが、それでも1年以上先の話です。もう一つの収束は集団免疫です。これは世界中の人人が約60%感染するかワクチンを接種した時には感染の連鎖を断ち切れるという現象です。更に夏になり気温が上がるごとにウイルスが弱まり自然に収束するという、神のみぞ知る希望的観測があります。ウイルスは高温・多湿・強い紫外線に弱く、条件が揃う夏に不活性化し感染力は衰えるのですが、このウイルスは変異株で確認はありません。だから感染を広げない為には密閉密集密接の3密を防ぐという手段しかありません。今のこの現象は神が人類に与えた天罰ではないか、という考え方もあります。森林伐採や工場や車の排ガスの二酸化窒素(NO₂)の蔓延による大気汚染等環境破壊により本来感染しなかつた鳥や動物のウイルスが人間界にまで波及してきました。しかし、コロナウイルス感染による人間の活動自粛により実際世界のNO₂濃度が減少している、つまり地球がクリーンになつてきているというデータがあります。コロナウイルスの収束ではなく本当の終息後は今よりもクリーンで美しい地球になつていてはかもしれません。これまで人類は様々な災害や疫病を乗り越え繁栄してきました。これからもそれは止まることはあります。

同窓会報が発行される頃にはこの新型ウイルス感染が収束していることを、又同窓会の皆様のご健康を心から願つております。そして今度こそは2021年、来年の夏の同窓会には元気でお会いしましよう。

同窓会新執行部



監査



監査



会計



会計



副会長



副会長

(高56回生)

(高5回生)

(高43回生)

(小24回生)

(高41回生)

(小23回生)



令和元年度同窓会総会

令和元年度の同窓会総会が、八月十日、萩市土原の常茂恵旅館で開催されました。

会長となつて初めての同窓会でした。例年と変わらぬ空気が流れ、総会、懇親会ともに和やかに進んでいきました。

懇親会には、卒業生や旧職員など約60名が集まりました。おいしい料理を食べながらトランペットの生演奏やお楽しみ抽選会などの催しで盛り上がる、萩光塩の同窓会ではおなじみの光景が広がりました。

懇親会の終盤に行われる例年大盛り上がりの抽選会。40インチテレビをはじめさまざまな賞品がステージ上に並ぶ様子は毎年見えていても圧巻です。抽選番号が発表されるたびに

該当者のいるテーブル、そして会場全體から歓声が上がります。皆で喜び、楽しむ雰囲気に、やはり萩光塩の同窓会はいいな、と嬉しくなりました。

同窓会当日、会場ではこれまで同窓会で製作した萩光塩のグッズ（クリアファイルやマフラータオル、コラボレーションした「光塩の塩」や光塩ラベルの「光塩の水」など）を販売しました。記念に、あるいは来られなかつた友人のために、とグッズを買って帰られる同窓生もいらっしゃいました。

おいしい料理に懐かしい人との会話。一年に一回の同窓会ですが、これからもこの温かな会が続していくことを願っています。皆様もぜひ誘い合わせて参加していただければと思います。

「シスターはおいくつになられましたか?」「85」「去年も85歳だった気がします……」「いいのよ。歳なんてどうでも。」「修道院では何をされていますか?」「受付で置き物やつてるの。」

令和元年六月九日、第35回萩光塩学院同窓会関東支部・光友会は、始まる前からこんな楽しい会話があちこちで飛び交う和やかな雰囲気の中で行われました。会場は、光塩幼稚園隣接の「ベリス・メルセス宣教修道女会」。今なら密集・密接と言われかねない57名で部屋一杯が熱気に包まれていました。

萩からは、校長、同窓会長、事務局の先生、辻さん、前事務局長がご出席くださいました。校長の話される光塩生徒の華々しい活躍は、我がことのように夸らしく、高進会長の熱意溢れる

くださったのが、萩の前事務局長でした。一同窓生として上京し、新役員として初めての同窓会を開く私たちをあれこれと気にかけてくださり頼りになる存在でした。いつも明るくパワフルで、てきぱきと用事をこなしていく姿は、正に、『世の光、地の塩とならん』を体現された方でした。そのさんが三月にくも膜下出血に倒れ皆の願い叶わず天国に召されたのはとても悲しく残念なりません。心よりご冥福をお祈りいたします。令和二年は新型コロナウイルスに始まり、八月の萩同窓会も、関東支部三校合同同窓会も中止せざるを得ません。しかし、私たち萩光塩学院同窓会、関東支部・光友会はコロナにも負けず、希望を失わず、いつものように世の光、地の塩となるべく元気に過ごしていきましょう!!そして再び皆様と一緒に会して明るく笑える日を榮しあげています。

生にお願いしてDVになつた秋の今と昔の写真の懐かしいこと！楽しいこと!!「これは○○先生のご自宅です。」「このお店は今はありません！」等の先生の説明にワアワアキヤーキヤー大騒ぎ。皆が光塩という大家族の中の大切な一員として心がひとつになつた素敵な空間でした。また、「やつぱり光塩の卒業生で良かつた。また

関東支部

た。一と感じた時間でもありました。当日の

0.44

萩光塩学院同窓会だより

令和2年7月3日発行 (2)



校長

(小23回生)

「もじ自慢をなくして くじけそうになつたら
いいことだけ いいことだけ 思い出せ
そうさ空と海を越えて 風のよう走れ
夢と愛をつれて 地球をひとつび
○○○○○○は君さ 元気を出して
○○○○○○は君さ 力のかぎり
ほら きらめくよ 君はやさしいヒーローさ」

同窓会会員の皆様、お元気でお過ごしでしょうか。皆様には、日頃から本校の教育活動に對して、温かいご支援とご協力をいただき心より感謝いたしております。また各地区同窓会やバザーでお会いした時には、必ず温かい励ましの言葉をかけていただきます。私たち教職員はその言葉によつて、いつも「元気」をもらい、力を尽くすことができています。本当にありがとうございます。

さて皆様、前に書いた歌詞は何の歌のものかおわかりでしょうか？老若男女、世代を問わず、一度は聞いたことがある歌だと思います。そうです。これは「アンパンマンみたいそう」の歌詞です。私は最近、この歌から「元気と勇気とやる気」をもらっています。

二月二十六日、長きにわたつて萩光塩で働かれ、同窓会の事務局としても尽力をしてくださいました。さんがくも膜下出血で倒れられ、三月十四日に帰天されました。昨年、退職を機に同窓会事務局から離れ、同窓会副会長に就任されたばかりでした。さんは、私が幼稚園児の頃から萩光塩に勤められ、大型校舎の

受付で、時には光塩の顔として、時には光塩の鬼門番として生徒や保護者と接してくださいました。これからは、会長と一緒に同窓会を力強く牽引してくださるものと期待していた矢先のお別れとなりました。残念でなりませんが、さうの愛した萩光塩学院との同窓会をこれからも盛り立ていかなければいけないと決意を新たにしています。

また、四月八日に始業式と入学式を行ない新年度がスタートしましたが、新型コロナウィルスの感染拡大により、本校でも四月十七日から臨時休業となりました。生徒たちのいない校舎は静まり返ります。この原稿を書いている五月七日現在、猛威を振るう新型コロナウィルスの感染拡大と社会の混亂は、終息への見通しが立っていません。そのためゴーリデンツウイークが明けても臨時休業の延長を決定しました。学習計画や学校行事などを大きく変更したり、オンライン授業を実施したりして対応していますが、三年しかしない生徒たちは、その成果を発揮していくことにやりきれない思いです。特に部活動に一生懸命取り組んできた高三や中三の生徒たちは、その貴重な時間が失われていく最後の試合や大会が中止となり、複雑な気持ちで日々過ごしていることでしょう。

三月から四月にかけて、このような寂しい、暗いできごとが続いていた時、ふと前述の歌が頭の中をよぎり、元気をして行こうと思うようになつたのです。そして前向きにいろいろなことを思い出してみると、萩光塩には明るい話題がたくさんありました。まず、今年度の本校の全生徒数は二百十五名（中学校三〇名、高校一八五名）です。古い卒業生の方は「たった二百人！」と思われるかもしれません、二百名を超えたのは約十五年ぶりです。そして、このような小規模校でありです。数年前には百三十人台までに減少した生徒数が、少子化にもかかわらず、ここまで増加したことは本当に大きな喜びです。そして、このように生徒たちの活躍は素晴らしいものです。昨年度、卓球部のインターハイ第三位をはじめ、高円宮杯全日本中

日本吹奏楽弁論大会での決勝大会進出、全賞獲得、テニス部やバスケット部・書道部などの地域での活躍、さらに進路でも本高等学校から初めて京都大学に現役合格し、萩市のグローバル50奨学生の第一期生に選ばれました。これ以外にも生徒たちの活躍をあげればきりがありません。(詳しくは学校のＨＰやFacebookをご覧ください。)さらに来年は、萩光塩学院の創立七十周年になります。これまでは二十五周年、五十周年と記念式典を行つてきましたが、学院に元気がある今こそ、創立をお祝いする記念式典を行いたいと考え、実行することにいたしました。同窓生の皆様には、記念誌の作成などでご協力をお願いすることもあると思います。その時は、どうぞよろしくお願ひいたします。

教員紹介

※紙面の都合上、中高常勤のみ掲載しています。㊂は卒業生

教頭 (数学)	校長補佐 (理科、宗教)	(保育) ㊂	(社会)	(英語)	(理科)	(保育) ㊂	(英語)
(養護) ㊂	(家庭科)	(国語) ㊂	(国語)	(家庭科、情報)	(音楽)	(英語) ㊂	(理科)
(国語) ㊂	(社会)	(数学)	(社会) ㊂	(数学)	(数学)	(国語)	

過年度合格校

【国公立大学】京都大 九州大 防衛大学校 山口大 山口県立大 山口東京理科大 北九州市立大									
【私立大学】青山学院大 慶應義塾大 上智大 聖心女子大 清泉女子大 東京農業大 桐朋学園大 東洋大 文化学園大 明治大 駿河台大 日本保健医療大 関東学院大 相模女子大 フェリス女学院大 京都華頂大 京都精華大 京都造形芸術大 京都ノートルダム女子大 同志社大 立命館大 大阪経済法科大 大阪芸術大 大阪電気通信大 関西外国語大 関西大 近畿大 桃山学院大 帝塚山大 奈良大 大手前大 関西学院大 関西国際大 神戸学院大 兵庫大 岡山商科大 岡山理科大 くらしき作陽大 ノートルダム清心女子大 広島経済大 広島国際大 広島女学大 福山大 宇部フロンティア大 至誠館大 東亜大 德山大 梅光学院大 山口学芸大 九州産業大 久留米大 純真学園大 西南女学院大 日本経済大 福岡工業大 福岡歯科大 福岡女学院大 福岡大 九州看護福祉大 崇城大 西九州大 別府大									
大阪女学院短大 華頂短大 大手前短大 美作短大 川崎医療短大 安田女子短大 山口短大 山口芸術短大 宇部フロンティア短大 下関短大 香蘭女子短大 純真短大 福岡子ども短大									
高専 山口県立萩看護 防府看護 徳山看護 大島看護 YIC看護福祉 ウエストジャパン看護									
各種専修学校 東京アナウンス学院 文化服装学院 横浜ビューティーアート 大阪歯科学院 グラムール美容 HAL大阪 大阪リゾート&スポーツ 大阪スクールオブミュージック 大阪行岡医療 辻製菓 駿台観光&外語ビジネス 京都府看護 高津理容美容 神戸ベルエベル美容 辻調理師 東洋医療 広島醉心調理製菓 広島アミマルケア 広島コンピュータ リハビリテーションカレッジ島根 萩准看護学院 下松デンタルアカデミー 防府看護 YIC公務員 YICリハビリテーション学校 YIC看護福祉 YICビジネスアート YICキャリアデザイン YICビューティモード 山口中村学園高等福祉 山口調理製菓 山口コアカレッジ 山口県立西部高等産業技術学校 山口コ・メディカル学院 山口県高等歯科衛生士学院 下関看護リハビリテーション学校 平岡介護福祉 平岡調理・製菓 平岡栄養士 大原簿記公務員 KCS北九州情報 福岡和白リハビリテーション学院 福岡デザインコミュニケーション 福岡医療秘書福祉 福岡ビジョナリーアーツ 福岡リゾート&スポーツ 福岡スクールオブミュージック&ダンス 大原保育医療福祉 福岡ペルエポック美容 福岡南美容 福岡美容 大村美容ファッショナブル 福岡ビューティーアート 福岡ウェディング・ブライダル 福岡医健 福岡ホスピタリティ&ブライダル 福岡ECO動物海洋 福岡こども 大原昂自動車スポーツ									

過年度就職先

自衛隊	萩市役所	JAあぶらんど萩	都志見病院	全真会病院	萩慈生病院	玉木病院	萩市社会福祉事業団	いまだ歯科
村田蒲鉾店	松栄堂	ASSIST	フジミツ	山海食品工業	トーフレオメガフレックス	タマノ建築	協和自動車整備工場	
スズキ自販山口	デルタ工業	トヨタ自動車	日清医療食品	汐屋	たかなえ	マツダスチール	明石被服興業	三田尻病院
国際ホテル宇部	タカラ	東洋エンタープライズ	ウエルネスサプライ	R.C.WORKS	サンシャインサザンセト	マークス		
ボナー	実践倫理宏正会	CHITOSE	炭火居酒屋「華」					

卓球王国 WEB
女子学校対抗準々決勝、萩光塩学院がベスト4に躍進！
●女子学校対抗準々決勝
(西天王寺 3-1 希望が丘)
-9. -9. 2. 10. -10 ○
C 6. 9. 5
C 12. -10. -3. 4. 11
C 9. 7. 5

(明徳義塾 3-1 清美)
C 5. 7. 4
-5. 9. -10. -5 ○
C 7. -7. 9. 4
C 5. 6. 8

(萩光塩学院 3-2 長丘)
○ 8. -8. 9. -7. 8
-3. -6. -8 ○
1. -9. -10. -9 ○
○ 7. 9. 9
○ -8. 8. -9. 7. 10

女子卓球部が昨年に統いて山口県総合体育大会卓球学校対抗で優勝し、全国高校総体（インターハイ）に2年連続2回目の出場を果たしました。学校対抗の目標はベスト8入賞でしたが、それを上回る3位入賞という輝かしい成績を残すことができました。女子シングルスと女子ダブルスでは、2年生のさんとさんが出場しました。昨年の経験を生かし、ダブルスでは、初戦を勝ち進み、シングルスでもそれだけは卓球部の頑張りと、学校関係者や同窓生、保護者や地域の方々の応援がひとつとなつた結果だと感じています。全国大会出場にあたり多くの方々から応援して頂きました。心から感謝いたします。



全国3位に
飛躍！！

第88回全国高等学校
卓球選手権大会に参加して

(小29回生)

卓球部顧問(保健体育教諭)
(数学教諭)

【萩市グローバル50 奨学生】

萩市が2019年度より始めた事業、世界大学ランキング上位50校の大学に進学した萩市内の高校卒業生に入学金や授業料の一部を支給する「萩市グローバル50奨学生」。その第1号奨学生に、京都大学に合格した君が決定されました。



この事業は幕末に長州藩からイギリスに留学し、日本の近代化に貢献した伊藤博文ら「長州五傑」にならい、幕末の志士たちのように、萩市から世界に通用する人材を育成しようと始められたものです。君は萩光塩学院中学時代に市が主催する英語学研修「長州ファイブジュニア」にも参加しており、国際的視野などを養ってきました。今回の「萩市グローバル50奨学生」の事業を知りやる気が加速したとのことで、見事難関大学への現役合格を果たしました。

君は、在学中は校友会長も務め、勉強だけでなくボランティア活動にも積極的に取り組んでいました。農学部でしっかりと研究に取り組んでいきたいという君の今後の活躍をお祈りしています。

全日本中学校英語弁論大会
決勝大会出場

中学校3年生のさんが、11月27日から東京で行われた高円宮杯第71回全日本中学校英語弁論大会に出場しました。秋田さんは、萩・阿武地区英語暗唱・弁論大会で総合優勝、第62回山口県中学校英語暗唱・弁論大会の弁論の部で第3位に入賞し、山口県代表として全国大会に臨みました。

この大会には全国から151名の中学生が参加し、各地区の予選ブロックを通過した27名が決勝大会に進みます。さんは南部日本地区の予選を見事に勝ち抜き、決勝大会への出場を決めました。

"Difference Makes Us Special"というタイトルのスピーチでは、自分が何者であってもそのままの自分自身を受け入れることの大切さ、そして多様性を認めることの大切さについて、流暢な英語で表現力豊かに聴衆にうったえました。

決勝大会では上位入賞とはなりませんでしたが、全国大会でファイナリストの27人に選ばれたことは大きな自信となりました。大会終了後に「入賞ができなくて悔しいですが、来年高校のスピーチコンテストでリベンジします!!」と語ってくれたさん。今回の貴重な経験を糧に、さらなる高みを目指す強い意志を感じられました。さまざまな面でサポートしてくださいました皆様、応援してくださいました皆様、本当にありがとうございました。どうございました。来年も頑張ります!!





年
63
・
53、
40
・
30
・
20
年
は
昭
和
51
年
・
61
年
・
53
年
・
平成
11年
・
21年
・
令和
元年度
(來
年
になる
学年)
卒業の方々に
なります。

皆様のご協力をよろしくお願いいたします。

来年度・引受け期!!

同窓会は皆様方の協賛金で運営されております!!

同窓会では、同窓会報の発行をはじめとして、皆様方の親睦を図るために様々な活動を行っておりますが、その運営は、皆様方からの入会金や協賛金により賄われております。

そのため、同窓会事業の継続と発展のためには、皆様方の温かいご支援が必要です。ご協力よろしくお願いします。

「日々の学習を大切にし、一人ひとりの可能性を伸ばします」

萩光塩学院中学校・高等学校(男女共学)

生徒募集



中学校

募集定員 男女30名
試験日 2021年1月16日(土)
試験科目 国語・算数・面接

教育の特色

心を育てる教育
国際理解教育
確かな学力の向上をめざす教育

高等学校

募集定員 男女120名
推薦入試(校長推薦・自己推薦)
2021年1月14日(木) 面接
一般入試 2021年1月29日(金) 国語・数学・英語・面接

教育の特色

心を育てる教育
国際理解教育
コース制

奨学金制度・交通費支援制度も充実

*ファミリー奨学生(卒業生・在校生の子女・兄弟)など

認定こども園 萩光塩学院幼稚園

毎日、元気いっぱいの子どもたちの声が響いています。神さまの愛に見守られ、0歳児から5歳児の光の子たちが、大きく、たくましく成長していきます。



認定こども園とは?

質の高い幼児期の学校教育と保育を総合的に提供する施設です。
○保護者が働いている、いないにかかわらず利用できます。
○地域の皆様に「子育て相談」、「親子の集いの場」など、子育て支援の場を提供します。

〒758-1004
山口県萩市東田町15番地
萩光塩学院内
電話(0838)26-57782
FAX(0838)26-57782

代表

萩光塩学院
同窓会事務局

広告について

例年総会準備のため、皆様から広告料をいただき同窓会だよりに広告を掲載しています。今年度は総会が中止となりましたので、広告の掲載を控えさせていただきました。来年度以降のご協力をよろしくお願ひいたします。

お知らせ

同窓会総会中止のため、今年度は総会内で行っている監査報告ができません。5月8日に監査を行い、適切に処理されていたと報告を受けたことをお知らせいたします。